
 
 
 
 
Présents 

 Mme et M. les Maires du RPI : M. Barbotin 
 Mmes et Mrs les conseillers et adjoints du RPI : Mme Briand, Mme Lips 
 Mmes et Mr les enseignants du RPI : Mme Borgnat, Mme Rojot, Mme Krikke, M. Marandon 
 Mmes et Mrs les représentants des parents d’élèves : Mme Martin, Mme Chaumont, Mme Leprince-

Granger, Mme Herouart, Mme Mazzocato 
 Mme la représentante de l’association de l’école « L’enfance buissonnière » : Mme Joannic 

 
Excusées 

 Mme Roumieux, IEN Auxerre I 
 Mme Hennoque, parents élus 
 Mme Maltoff, maire de Coulanges 
 Mme Girault, adjointe Escolives 
 M. Briard, directeur de l’accueil périscolaire de Coulanges 

 
 

1. Informations diverses 
 
- Le nouveau protocole sanitaire applicable à la rentrée des vacances de février 2022 est lu 
afin d’expliquer les changements (tests, niveau 2, attestation…) et ce qui demeure inchangé 
(désinfection, aération…) 
- Le nouveau projet d’école est lu et adopté par le conseil d’école. Pas d’évolutions 
apportées. 
- Depuis la rentrée de janvier et jusqu’à la fin de l’année scolaire, nous accueillons Clara 
Louis en mission de service civique. Elle apporte une aide individuelle à certains élèves en 
classe et anime des groupes informatiques. 
- L’école a fait la demande acceptée d’un service sanitaire. Six étudiants infirmiers en 2ème 
année viendront animer pour les plus grands une intervention sur l’impact des écrans sur les 
apprentissages, l’attention et la fatigabilité. 
- L’école a demandé une formation aux 1ers secours pour les élèves à partir de 8 ans en 
partenariat avec les pompiers du SDIS. Aucune réponse à ce jour, le directeur demande à la 
mairie de refaire une demande en tant que destinataire du communiqué de presse. 
- Baisse du nombre d’élèves inscrits en provenance de Coulanges, désormais la majorité 
des élèves viennent d’Escolives. Projet communal à réfléchir pour stabiliser ou inverser la 
situation sous peine de voir une baisse d’effectifs majeure d’ici quelques années. 
- Bilan de la liaison CM2-6ème : sur 13 élèves envoyés en 6ème (11 à Paul Bert et 2 à 
Vermenton) : 8 félicitations et 5 satisfactions au 1er trimestre. 
- Projet de résidence d’artiste en partenariat avec la DRAC et la Direction académique est en 
cours : 10 séances pour chacune des classes avec une artiste qui va amener les élèves à la 
réalisation d’œuvres qui seront exposées en fin d’année autour du « point coupé à la ligne », 
mélange entre le filet brodé et le cahier d’écolier. A ce titre, l’école et l’artiste ont du mal à 
trouver une salle pour exposer en fin d’année, demande renouvelée à la mairie, la SPL 
n’ayant pas répondu aux nombreuses sollicitations. 
- Année scolaire 2022-2023 : un projet d’orchestre à l’école a été conçu. Ne reste plus que la 
validation financière des communes (dont l’avis est très favorable) pour que les futurs CE2 
pratiquent de façon assidue durant 3 ans un instrument sur le temps scolaire en lien avec 
des professeurs de l’école de musique du Coulangeois autour de 4 instruments (clarinette, 
flûte traversière, guitare et percussions).  
 

2. Point scolaire 
 
- Projet sportif autour du patinage en cours d’élaboration. A voir pour un autre projet sportif 
en période 5 si l’intervenant sportif du Coulangeois est disponible. 
- Sortie USEP en période 5 pour les CM au lac de Baye pour des activités nautiques et 
aquatiques (test validé d’aisance aquatique obligatoire) ainsi qu’une autre sortie sportive 
autour de jeux collectifs. 
- Cycle basket pour les CP-CE1 avec la maternelle. 
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- Le Concours national des mathématiques (Kangourou) sera fait la semaine du 14 au 18 
mars à l’école.  
- Ecole et cinéma en cours pour les classes de CP-CE1 et de CE2-CM1 suivi d’une visite au 
musée. 
- Jardin pédagogique pour les CE1-CE2. 
- Prix littéraire Les Incorruptibles pour toutes les classes. 
- La Grande Lessive (action artistique) pour toutes les classes. 
- Le permis piéton pour les CE2-CM1. 
- Journée scientifique sur le thème de l’air pour les CP-CE1-CE2. 
- Visite du collège pour les CM2 si possible. 
- Projet viticulture pour les CM toujours en cours. 
 
 

3. Aménagements et investissements 
 
- Demande de travaux faite par le directeur : changer la serrure et/ou la porte côté cour 
intérieure et extérieure. Problèmes fréquents d’utilisation. 
- Le directeur demande où en est la réflexion autour d’un aménagement des points d’eau. Le 
directeur avait rencontré M. Mouy (conseiller municipal) l’année dernière, toujours aucun 
résultat à ce jour. 
- Le directeur demande de repenser l’espace cour qui pourrait lier récréation, activités 
sportives sur le temps scolaire et périscolaire (tracés au sol, pose d’un panier de basket…) 
 
 

4. Périscolaire 
Absence des représentants. 
 

5. Association des écoles 
 
Les adhésions sont en hausse (40 familles). 
Dans les actions à venir : une nouvelle vente de fromage à Pâques, une chasse aux œufs le 
vendredi 15 avril, une marche animée des familles le dimanche 15 mai, une action Natura 
2000 fin mai/début juin ainsi que la création d’un objet personnalisé par chaque enfant. 
Avec les bénéfices réalisés, l’association va offrir un spectacle aux élèves du RPI en fin 
d’année. 
 

6. Questions diverses 
 
- L’accès à la bibliothèque est limité depuis janvier du fait de l’arrêt de la personne chargée 
de l’accueil des classes. Notre service civique va être formée au logiciel de la bibliothèque 
pour que les classes puissent y retourner de façon plus régulière. 
 - Le directeur demande la date de l’inauguration choisie pour l’école. 
 
Séance levée à 19h00. 
 
 
 Le président        
 S. Marandon        


